

HUMAS

Kodim 1401/Majene Sukses Gelar Lomba PBB, Pelajar Majene Tunjukkan Disiplin dan Semangat Kebersamaan

M Ali Akbar - SULBAR.HUMAS.CO.ID

Sep 26, 2024 - 18:04



Majene - Kodim 1401/Majene sukses menggelar Lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) tingkat SMP dan SMA sederajat dalam rangka memperingati HUT TNI ke-

79 tahun 2024. Kegiatan yang berlangsung di Lapangan Makodim 1401/Majene, Kelurahan Lembang, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene, diikuti oleh ratusan pelajar dari berbagai sekolah di Kabupaten Majene. Kamis (26/09/2024).

Ajang ini menjadi wadah untuk menumbuhkan semangat kedisiplinan dan kekompakan di kalangan siswa-siswi sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Dalam sambutannya, Dandim 1401/Majene, Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P., menyampaikan rasa bangganya atas antusiasme para peserta dalam mengikuti lomba PBB ini.

“Saya ucapkan terima kasih kepada para peserta yang telah berlatih keras dan mempersiapkan diri dengan baik untuk mengikuti lomba ini. Kegiatan ini tidak hanya sekadar perlombaan, tetapi juga ajang untuk mengasah disiplin, kekompakan, serta semangat kebersamaan. Apa yang kalian lakukan hari ini akan menjadi bekal penting dalam kehidupan kalian ke depan,” ungkapnya.

Dandim juga memberikan pesan khusus kepada seluruh peserta agar tetap menjunjung tinggi sportifitas dalam setiap tahap lomba.

“Ingatlah, bukan soal menang atau kalah, tetapi bagaimana kalian bisa menunjukkan yang terbaik dari diri kalian dengan penuh integritas. Lakukan tugas kalian dengan penuh tanggung jawab, tunjukkan disiplin, dan semangat yang tinggi,” tegasnya.

Selain itu, ia juga mengingatkan para juri untuk berlaku adil dan obyektif dalam melakukan penilaian, demi menjaga kualitas dan hasil yang optimal dari setiap peserta.

Setelah seluruh rangkaian lomba selesai, panitia mengumumkan para pemenang yang telah dinantikan. Pada tingkat SMP, juara pertama diraih oleh SMP Negeri 3 Majene, diikuti oleh SMP Negeri 2 Majene sebagai juara kedua, dan MTS Negeri 1 Majene yang menempati posisi ketiga.

Sementara itu, pada tingkat SMA, SMA Negeri 1 Majene berhasil menyabet juara pertama, disusul oleh SMA Negeri 2 Majene sebagai juara kedua, dan MAN Negeri Majene di posisi ketiga.